

横浜

高齢者に人気

シャフルボード

爽快感と戦略性

シャフルボードを楽しむ高齢者

ボーリングのよみうりな爽快感と、ピリヤードやカーリングが必要な戦略性を併せ持つスポーツ「シャフルボード」が、横浜の高齢者の間で人気を呼んでいる。力をそれほど使わず男女差もないため、「単純だから奥が深く」「頭の体操にもなる」と評判は上々だ。

シャフルボードは「ティースト」と呼ばれる直線15mの距離を、2枚の細長い棒「キュー」でダイスを挿される。88年に横浜市で国際

点ボード上でピタリと止め合うスポーツ。4枚ずつのディスクをコンクリートのコート上で交互にショートし合つ。いかに自分のディスクを得点ゾーンに残して相手のディスクを圏外に押し出すかがポイントだ。

19世紀後半、大西洋を運ぶ大型客船の甲板でプレーされていたのが原型と言わ



「単純だが奥深い」「頭の体操になる」

<http://www.mainichi.co.jp/>

大会が開かれた際、市が都筑区の高ヶ谷公園に12面のコートを整備。同年、「横浜シャフルボード協会」が設立された。当初、10人程度だった会員はじぶん3年で倍増。現在、市内を中心とした全国で約80人。会員が79歳の女性まで約80人。横岡二郎会長(79)は「自然の中で体を動かしながら、技術も競えるのがいい魅力を感じる」と語った。問い合わせ用の回数は、競技会開催年(04年1・2月)。